
      

            編集後記 

新年度が始まりました、新入生も希望と不安を持って入学して来

た事と思います。東京オリンピックまでは日本の景気も上向いてい

くと思いますが、それ以降も日本の技術を持った者は更なる発展を

続ける、間違っても潰しがきく事を証明していきたいと思います。 

明るい明日へ向かって卒業生、現役生共に切磋琢磨していこうでは

ありませんか。 

緑土会活動が東京都市大学のよりいっそうの活性化、卒業生 在

校生との意見交換を通して、入学生のレベルアップ等のお手伝いを

する、その役割はこれからも変わりなく継続していきます。これから

も色々なご意見を頂戴し充実したＨＰを作成してまいりたいと思い

ます。どうぞ宜しくお願いいたします。 
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